

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian, dengan menganalisis data perkembangan kognitif anak di TPA Islam Selasih Janggalan menggunakan media *quiet*, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pembelajaran yang dilaksanakan dengan menggunakan media *quiet book* terdapat langkah-langkah yang dilakukan diantaranya: a) menentukan tema dan disesuaikan dengan media *quiet book*. b) mengatur atau menata tempat duduk anak. c) memilih serta menyiapkan item *quiet book* yang sesuai dengan tema. d) memperkenalkan dan mengajarkan bentuk dan warna kepada anak. e) memberi kesempatan anak-anak untuk bermain menggunakan media *quiet book*. f) melakukan evaluasi/penilaian perkembangan kemampuan kognitif anak.
2. Penerapan media *quiet book* dalam pembelajaran memiliki faktor-faktor pendukung dalam menyampaikan materi media *quiet book* kepada anak-anak. Adapun faktor pendukungnya adalah: memberikan kesempatan kepada anak bergiliran untuk bermain menggunakan media *quiet book*, agar kegiatan pembelajaran menggunakan media *quiet book* dapat berlangsung secara efektif, sehingga anak bisa langsung mengenal warna, mengenal bentuk. Dan faktor penghambatnya adalah: beberapa anak masih kurang konsentrasi saat pendidik menjelaskan materi, sehingga harus didampingi oleh pendidik dan berikan perintah ulang.
3. Dari hasil analisis data, peneliti menyimpulkan bahwa terdapat bukti perkembangan kemampuan kognitif anak dapat berkembang dengan adanya penerapan media *quiet book*. Hal ini dapat dilihat dengan memperhatikan indikator pencapaian kemampuan kognitif anak, yang mana: anak dapat mengenal warna, anak dapat mengenal bentuk benda, anak dapat membedakan ukuran benda, anak dapat memasangkan pasangan benda.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan simpulan, maka saran yang dapat diberikan adalah:

Alat pembelajaran yang kreatif serta inovatif dapat membangkitkan minat belajar anak, terutama untuk membantu melatih kemampuan kognitif anak. Melalui penerapan media *quiet*

book diharapkan dapat dijadikan sebagai motivasi bagi pendidik TPA Islam Selasih Janggalan.

Dengan diterapkannya media *quiet book* diharapkan anak didik dapat mengenal berbagai macam warna, bentuk-bentuk dari geometri, mengenal ukuran benda untuk mengembangkan kemampuan kognitif secara maksimal.

